

San José Obrero



El tallista oriolano Vicente Gimeno muestra a los alumnos sus técnicas y habilidades en el oficio./CD. SJO.

El centro organiza una jornadas técnicas por San Juan Bosco

Los alumnos disfrutaron de exposiciones y demostraciones prácticas de expertos como el tallista oriolano Vicente Gimeno y efectivos del Seprona

CD. San José Obrero

Los alumnos de formación profesional celebraron el pasado 31 de enero la onomástica de su patrón, San Juan Bosco, asistiendo a diferentes actividades.

La jornada arrancó a primera hora de la mañana con una misa conmemorativa. A continuación, nos reunimos en el comedor del colegio, donde compartimos un chocolate con bollos que las cocineras y las hermanas de la Caridad prepararon con esmero. Tras el almuerzo, disfrutamos de unas interesantes jornadas técnicas.

Estas jornadas son una actividad complementaria, cuyo contenido está relacionado con cada uno de los Ciclos Formativos y PCPI que se imparten en el centro, y tienen, entre otros objetivos, complementar las competencias profesionales de los alumnos, beneficiar su formación integral, ampliar conocimientos y experiencias y ponerles en contacto con diferentes campos del mundo laboral del que pronto formarán parte.

En el ciclo Formativo de Instalación y Amueblamiento, contamos con la presencia del

prestigioso tallista Don Vicente Gimeno, artista oriolano de relevancia nacional que es, sin duda, uno de los mejores artistas de la madera de este país.

Don Vicente impartió un curso magistral y deleitó a los alumnos con su obra, sus experiencias, su entusiasmo y buen hacer. Además, alumnos y profesores disfrutaron de la experiencia de verlo trabajar 'in situ', pues realizó una demostración práctica de su trabajo y talento.

En el Ciclo Formativo de Electromecánica, la formación giró en torno a un tema de actualidad y de gran relevancia como es 'La Gestión Medioambiental', centrándose en sus contenidos en el sector de la Automoción: requisitos para la apertura de talleres, tratamiento de residuos, reciclaje y almacenaje, sanciones por incumplimiento... Los efectivos del SEPRONA (Sección de la Guardia civil dedicada de forma específica al cuidado de la Naturaleza y el Medio Ambiente), fueron los encargados de impartir estas jornadas, que resultaron muy interesantes. Los alumnos muestra-

Esta actividad complementa la formación de los estudiantes de ciclos y PCPI

ron gran interés y participaron de manera muy activa, realizando numerosas preguntas y quedando muy contentos con la exposición y los ponentes.

Por último, en el ciclo Formativo de Peluquería y Cosmética capilar, una gran profesional y técnico de la casa comercial 'Tahe' nos visitó para realizar diferentes técnicas en dos cortes de cabello y acabados en seco. La profesional nos hizo una demostración de las técnicas de corte que utilizan en sus salas de peluquería y que llevan a diferentes países. Nos demostró un corte de líneas definidas, adaptándolo a la persona según su morfología y visagismo. La forma de diseñar un corte que en sí mismo es suficiente como peinado, sin necesidad de cuidados extras de secador, cepillo ni herramientas térmicas.

El colegio presenta a otros centros de la provincia su programa europeo Comenius

CD. SJO.



Jornadas de presentación del programa 'Erasmus+'/CD. SJO.

Cambiando vidas, abriendo mentes es el lema del nuevo Programa Europeo Erasmus+, tanto para la enseñanza universitaria como para la no universitaria (formación profesional, educación primaria y secundaria). Este nuevo Programa Erasmus+, que sustituye, entre otros, al programa COMENIUS, se presentó en la ciudad de Alicante el pasado 13 de febrero en el marco de unas jornadas informativas

organizadas por el CEFIRE y la Conselleria de Educación, Cultura y Deporte.

Tanto centros públicos como concertados de la provincia, asistieron a esta actividad, en la que el colegio diocesano San José Obrero presentó el programa COMENIUS, valorado por la Conselleria como experiencia inspiradora y de buenas prácticas educativas, junto con otros dos centros escolares de la provincia.

Fraternidad y compañerismo para conmemorar el Día de la Paz



«Ojo por ojo y el mundo se quedará ciego». Bajo este lema celebramos el Día Mundial de la Paz y la No Violencia. La mañana se desarrolló con distintas actividades: trabajos en sesiones de tutoría sobre un organismo o personaje relacionado con la Paz, realización de murales explicativos, lectura de un manifiesto por parte de alumnos de enseñanza secundaria, construcción de un bosque de la paz, donde colgamos nuestras palomas blancas con lemas y frases para construir un mundo mejor. Disfrutamos de una jornada de fraternidad y compañerismo./CD. SJO.